



| | |
|------------|-------------------------|
| Pièces | 3 Pièces |
| Superficie | 82 m² |
| Référence | V2561C0 |
| Prix | 1 320 000 € |

Villeneuve-Loubet Appartement à vendre (06270)

Situé au Marina Baie des Anges, cadre prestigieux et verdoyant entre Terre et Mer, bénéficiant d'une de ces quelques immenses terrasses emblématiques de cet ensemble architectural renommé, ce bel appartement T3 est baigné de lumière avec sa triple exposition est-sud-ouest et offre une vue magnifique sur le port, la verdure et la mer. Un lifestyle inégalable, fusionnant parfaitement vie intérieure et extérieure tout au long de l'année ! Avec une superficie de plus de 82 m² (dont 50,01 m² en loi Carrez), ce bien élégant se compose d'une entrée avec placard, d'un vaste séjour/cuisine lumineux ...

Located in Marina Baie des Anges, a prestigious, verdant setting between land and sea, and boasting one of the few huge terraces emblematic of this renowned architectural complex, this beautiful T3 apartment is bathed in light with its triple east-south-west exposure and offers a magnificent view of the port, greenery and sea. A unique lifestyle, perfectly blending indoor and outdoor living all year round! With a surface area of over 82 m² (of which 50.01 m² under the Carrez law), this elegant property features an entrance hall with cupboard, a vast, bright living room/kitchen opening onto a ...

JOHN TAYLOR SAINT PAUL DE VENCE

ROUTE DE SAINT PAUL - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr